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Proposition concernant les travaux d’entretien des fontaines du village

Chers membres du Conseil communal, chers membres du Conseil général,

L’annonce parue dans le Bulcom concernant l’alimentation en eau des fontaines du village a retenu
mon attention. Le Conseil communal, vus la sécheresse persistante et l’état des pompes de la station
des Fèves, a décidé, très justement, de maintenir les fontaines du village à l’arrêt hormis la fontaine
de la rue des Hautes-Bornes qui est équipé d’un système à circuit fermé depuis 2019.

Il est prévu dans les prochaines années de rénover l’ensemble des fontaines du village. Nous n’avons
par contre pas envisagé d’équiper les autres fontaines avec ce système à circuit fermé.

Quel coût cela engendre-t ’il ?

Ne faut-il pas réfléchir à équiper toutes les fontaines d’un tel système, sachant que les périodes de
sécheresse risquent de se multiplier dans les années à venir ?

Ne risque t’on pas de se retrouver avec des fontaines rénovées, que nous devrons laisser vide dans
un souci d’économie d’eau ?

Je souhaite que nous puissions discuter de cette proposition lors du prochain Conseil général.

Meilleures salutations

Antoine


